

3年生の為に読み聞かせをしてくださいました



東部図書館の方が、11月16日に来校し、3年生の為に読み聞かせをしてくださいました。

3年生は、12月1日にある平和集会に向けて、戦争の時の時代背景を説明してもらい、「ヒョウのハチ」という本を読んでもらいました。

「ヒョウのハチが戦争の為に死んでしまって、何もしていない人も死んでしまって、とても悲しいです。私も犬を飼っていて同じ動物なので、そう考えるといつの間にか泣いていました。」

「日本の法律で日本は戦争をもうしないという法律ができたので、すごく安心しました。けれど、今、ロシアとウクライナの戦争があるので、なぜ戦争をするのか気になりました。」

「戦争は、そんなに辛いことだったことが分かりました。」

「昔の時代は、とても大変だったことを知って、今、平和に暮らせているのが、ありがたいんだなと思いました。」

「平和は時には崩れることがあります。そのせいで、動物が悪くないのに殺されるというのは、ひどいことだと思いました。」

「平和は一度しかないかもしれないから、一度でもあったら幸せに生きられるのを楽しみたいです。今、困っている国に募金してあげたいとおもいました。」と感想を子どもたちが書くことができました。

戦争と平和について考えることができました。